



EXPOSITION "CAP SUR L'ARCTIQUE"

TROIS MOIS D'AVENTURE EN TANT QUE CORRESPONDANTE DE BORD

PARTAGER CETTE EXPÉDITION AVEC LE GRAND PUBLIC

Filmer, photographier, écrire, telles étaient les tâches qui m'ont été confiées pendant ces trois mois à bord de Tara.

Mais comme tout membre de l'équipage, je devais participer aux corvées à bord, aux quarts de nuit et autres manoeuvres.

UNE AVENTURE EXTRAORDINAIRE

L'Arctique, c'est une région aussi magnifique qu'hostile, aussi envoûtante qu'effrayante, car nombreux sont les grands aventuriers qui ont pour dernière demeure cette terre blanche et glacée.

Grâce à la fondation Tara et au soutien d'Agnès B, cette expédition hors-norme a permis de mieux connaître encore notre planète bleue et peut-être de mieux appréhender les effets du réchauffement climatique.

